
三溝線を活かしたまちづくり検討会だより

≪第６回検討会≫
■日時 令和3年2月18日（木） 15:00～17:00
■場所 三溝公民館
■参加者 地元自治会（神野自治会長会、三溝、新家、草場、駅東、八丁畷）、

九州電力、佐賀商業高校、 佐賀北警察署、佐賀県、佐賀市（事務局）

第６回検討会では、これまで振り返りとともに、道路の整備内容、ポケットパークの検討状
況などについて、説明・意見交換が行われました。

～第６号～

■植栽帯の位置について（佐賀駅～アパホテル間）

○拡幅する東側の歩道空間を広く活用できるように植栽帯などの位置を道路側に移動

して整備することになりました。

■ポケットパークの検討状況について

植樹帯等の位置変更（歩道中央→車道側へ）

植栽帯等

植栽帯等

広い空間 【道路整備の状況】

①地域の活動拠点

三溝公⺠館佐賀駅
北⼝

③生徒の活動拠点

佐賀商業

サンライズパーク
方面

②市民・来訪者の休憩スポット

■歩きたくなる仕掛けの展開について

○市道三溝線沿いに、歩く人のための休憩スポットとなるようなポケットパーク（3箇所）
の整備を検討していくことになりました。

○歩きたくなる仕掛け等について実施までのロードマップを示し、意見交換を行いました。

■検討会で出された主な意見

【道路整備について】
○植栽については、東西のバランスを見ながら整備してほしい。
○既存樹は大きくて歩道が狭く感じるので、この際、若木に植え替えてもいいと思う。
○街路樹を整備する際は、鳥の糞害なども考慮して配置してほしい。
【ポケットパークの整備について】
○プロスポーツチームの選手と交流できるような施設になればいいと思う。
○ポケットパークはそんなに広くないと思うので、多くの機能を詰め込み過ぎないほうが
良いと思う。
○トイレは必要だが、清潔さを維持するため有料にするといったことも話題としては面白
いと思う。

【歩きたくなる仕掛け等について】
○道路愛称は早く決めて、広く発信していったほうが良いと思う。
○道路愛称は、複数候補を挙げて、投票で決めるといった手続きを踏んだほうが良い
と思う。

【その他】
○プロスポーツチームのカラーを出すなら、選手の手形を銘板で設置するようなことも
考えていいのではないか。

Ｒ３ Ｒ４ Ｒ５

① 駅〜サンライズパーク間の距離表⽰

② 道路愛称の設定

③ デザインされたベンチの設置

項  目

具体的な方法検討 ➡ デザイン検討 ➡ 整備

選定方法､設定区間検討 ➡ 愛称選定 ➡ 愛称を用いたサイン整備等

アイデア出し ➡ デザイン検討 ➡ 製作・設置

■これまでの振り返り（検討会で議論してきた事項）

【歩道舗装】 【植栽】 【照明灯】 【ベンチ・花壇】

プリント舗装を実施 既存樹（ケヤキ）を植樹
※東側＝植替、間引き
※西側＝間引き

バナーフラッグ付きの
照明灯を設置

可動式のベンチ及びフ
ラワーポットの設置を
検討する。

～第７回検討会を開催します～
日時 １２月２４日（金） １４時００分から
場所 三溝公民館（予定）
※傍聴は自由です。

【発行・お問い合わせ】
佐賀市役所 佐賀駅周辺整備構想推進室
電話：０９５２-４０-７００９
E-mail：sagaeki@city.saga.lg.jp
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